

鈴木氏が当選、田中知事候補、福田村長候補が善戦

ご支援ありがとうございました。公約実現に全力をつくします



鈴木さとし氏



福田 明氏



田中しげひろ氏

今回の3つの選挙は、県民のくらしのためにも、安倍内閣の暴走をくいとするためにも重要な意義をもつ選挙でした。田中しげひろ知事候補は「くらしが一番、安心と希望の県政へ」をメインスローガンに5つの基本政策、①県民所得と雇用をふやす②医療・福祉・教育の充実、③原発をなくし、放射能対策と震災復興の加速、④国いいなりのムダな大型開発を止

め、豊かな自然をまもる⑤憲法を活かし、県民が主人公の茨城県政への転換を訴えました。田中候補が掲げたこれらの公約は県民要求と合み合い、新しい県政の方向を示すものとして共感が広がりました。橋本候補は、最終盤「共産党系の人が知事になると」「人気取りのため、バラまき政策をやってくる」などの反共

デマ宣伝を行ってききましたが、県民の批判に追い詰められた結果です。田中知事候補、福田村長候補の「原発ゼロ」の訴えに対し橋本知事候補は「国が方針を決定すべき。それをうけてから協議したい」、山田村長候補は「中立の立場」と述べました。これでは、再稼働に突っ走る安倍内閣の暴走に立ちあはだかることはできません。田中、福田候補が堂々と「原発ゼロ」を主張し、得票を伸ばしたことは、今後のたたかいに生きる貴重なものです。

筑西市区県議補選(定数1)で鈴木さとし候補は自民推薦候補に競り勝ち、初当選を果たしました。田中知事候補は当選には至りませんでした。田中知事候補は「国が方針を決定すべき。それをうけてから協議したい」と述べました。これでは、再稼働に突っ走る安倍内閣の暴走に立ちあはだかることはできません。田中、福田候補が堂々と「原発ゼロ」を主張し、得票を伸ばしたことは、今後のたたかいに生きる貴重なものです。

筑西市区県議補選(定数1)で鈴木さとし候補は自民推薦候補に競り勝ち、初当選を果たしました。田中知事候補は当選には至りませんでした。田中知事候補は「国が方針を決定すべき。それをうけてから協議したい」と述べました。これでは、再稼働に突っ走る安倍内閣の暴走に立ちあはだかることはできません。田中、福田候補が堂々と「原発ゼロ」を主張し、得票を伸ばしたことは、今後のたたかいに生きる貴重なものです。

2013年9月9日

日本共産党茨城県常任委員会

知事選、東海村長選、筑西市区県議補選の結果について

開票結果(得票・率)	
県知事選 (投票率31.74%)	
田中しげひろ	257,625 (34.47%)
橋本 まさる	489,832 (65.53%)
東海村長選 (投票率51.38%)	
福田 明	3,238 (21.59%)
やまだ 修	11,758 (78.41%)
筑西市区県議補選 (投票率37.12%)	
鈴木さとし	16,728 (52.66%)
保坂 直樹	15,036 (47.34%)

善戦したとは言え「長すぎる県知事選を変えてほしい」という切実な声にこたえられなかったことをお詫びします。「明るい会」の構成団体を増やし、日本共産党を強く大きくし、4年後は必ず県民が主人公の県政をつくるため力をつくします。今後ともご指導、ご協力をよろしくお願いたします。

筑西市区で鈴木候補は、県西地区にこえた支持で当選することができました。日本共産党は県議会でも2議席を回復し、独自に意見書案、決議案がたせるようになり、予算特別委員会とともに決算特別委員会にも入れるようになります。大きくなった発言力を生かしムダ使いや悪政をチェックし、県民の声を届け、医療とくらしを守る先頭にたつて奮闘します。

善戦したとは言え「長すぎる県知事選を変えてほしい」という切実な声にこたえられなかったことをお詫びします。「明るい会」の構成団体を増やし、日本共産党を強く大きくし、4年後は必ず県民が主人公の県政をつくるため力をつくします。今後ともご指導、ご協力をよろしくお願いたします。

善戦したとは言え「長すぎる県知事選を変えてほしい」という切実な声にこたえられなかったことをお詫びします。「明るい会」の構成団体を増やし、日本共産党を強く大きくし、4年後は必ず県民が主人公の県政をつくるため力をつくします。今後ともご指導、ご協力をよろしくお願いたします。